>>> NOTICIAS COMUNIDAD CJ

>>>

Durante el año 2025 Comunidad CJ, se ha trasladado a diferentes localidades de Bogotá y Municipios de Cundinamarca en una verdadera experiencia de campo con el fin de favorecer espacios de acceso a la justicia desde una perspectiva diferencial e interseccional.



>>>

NOTICIAS COMUNIDAD CJ



En el mes de marzo de 2025, en nuestro Consultorio Jurídico, inauguramos el Muro de la Memoria, un espacio simbólico que marca el inicio de una serie de eventos en el marco de "Comunidad CJ: Somos 8M". Nos unimos para conmemorar el 8M a través de actividades pedagógicas sobre la historia de esta importante fecha, los derechos de las mujeres y las rutas de atención.

En esta actividad nos unimos CJ Mujeres, el Centro de Conciliación, CJ Laboral, Clínica Jurídica Empresarial y del Emprendimiento y el Grupo de Prisiones:

"8M: Ocho Días Violeta", dirigido a las usuarias y usuarios del servicio del Consultorio Jurídico. Este evento comenzó el 3 de marzo y finalizó el 10 del mismo mes.

8M Distrital Violeta, dirigido a las mujeres privadas de la libertad en la Cárcel Distrital.

8M Pastora Violeta, dirigido a las mujeres privadas de la libertad en el Buen Pastor.

8M Emprendedoras en Violeta, dirigido a mujeres empresarias.

Todas estas acciones representan un esfuerzo conjunto para garantizar a las mujeres espacios libres de violencia y discriminación.

#género #mujeres #cj #comunidad #violeta #brigadas



Facultad de Derecho Consultorio Jurídico - CJ Centro de Conciliación **SOMOS COMUNIDAD CJ**

Julio 2025

>>>

NOTICIAS COMUNIDAD CJ

En el Consultorio Jurídico estamos con las víctimas.

Desde Comunidad CJ y sus áreas CJ Mujeres, CJ Penal y el Centro de Conciliación, nos sumamos a la conmemoración del Día de la Memoria y Solidaridad con las Víctimas (9A), para ello realizamos dos eventos:

9 de abril:

CJ Mujeres y CJ Penal participamos en la Jornada Territorial de Prevención de Violencias en el barrio Bochica Sur, en articulación con entidades como la Secretaría Distrital de la Mujer, Salud, Integración Social, Juventud, Seguridad, Casa de Justicia y Subred Centro Oriente.

Se realizaron actividades pedagógicas y de atención jurídica, y se construyó un muro de la memoria en homenaje a las víctimas del conflicto armado.

10 de abril:

En las instalaciones del Consultorio Jurídico, CJ Mujeres y el Centro de Conciliación llevamos a cabo un evento conmemorativo dirigido a quienes acceden a nuestros servicios.

Estudiantes de las áreas lideraron una jornada pedagógica sobre:

- El significado del 9A como ejercicio de memoria histórica
- La importancia de la Ley 1448 de 2011
- El valor de los símbolos de paz
- La Resolución 1325 sobre el rol de las mujeres en la construcción de paz
- Los mecanismos de resolución de conflictos como herramientas para la paz

Cerramos con la continuidad del muro de la memoria, un espacio simbólico que se moviliza por diferentes lugares para construir paz.





Facultad Consultorio de Derecho Jurídico - CJ

Centro de Conciliación

>>>

NOTICIAS COMUNIDAD CJ



➡El 30 de abril de 2025 Desde nuestro Consultorio Jurídico inauguramos la "Escuela Legal en Mecanismos de Resolución de Conflictos (MRC) – Jurisvioleta", llevada a cabo en la Casa de Igualdad de Oportunidades de la Localidad de Los Mártires. Esta iniciativa, liderada por el Centro de Conciliación en articulación con CJ Mujeres y la Clínica Jurídica para Migrantes, estuvo dirigida a 25 mujeres lideresas y dinamizadoras de derechos del territorio.

Durante el proceso, las participantes fueron formadas y certificadas en tres módulos:

Módulo 1: Gestión del conflicto

Con el acompañamiento de la asesora Emilce Coy y estudiantes del área, las mujeres aprendieron sobre los MRC mediante ejercicios como el "árbol de valores" y el "árbol de conflictos y soluciones". Estas actividades promovieron la reflexión en torno al espacio "Mejor hablemos", como una estrategia de diálogo y aprendizaje colectivo. Se profundizó en la importancia de mecanismos como la conciliación, la mediación y el arbitraje en la resolución de conflictos comunitarios.

Módulo 2: Enfoque de género y vida libre de violencias

A cargo de la asesora María Fernanda Molano Giraldo y su equipo de estudiantes, se capacitó a las mujeres en derechos, especialmente el derecho a una vida libre de violencias. Se dialogó sobre los límites de la conciliación en casos de violencia contra las mujeres y se cerró con la actividad "CJ Mujeres con Lentes de Género", una dinámica pedagógica para comprender el enfoque de género como herramienta esencial en la defensa de los derechos de las mujeres.

Módulo 3: Migración y gestión del conflicto. Desde la Clínica Jurídica para Migrantes, la asesora Laura Vanegas y su equipo desarrollaron la actividad "De pies a cabeza: experiencias de migración". Esta metodología permitió identificar colectivamente las necesidades de las personas migrantes mediante la construcción de personajes, promoviendo así la aplicación del enfoque migratorio en la atención de casos de movilidad humana.



Facultad de Derecho Consultorio Jurídico - CJ Centro de Conciliación **SOMOS COMUNIDAD CJ**

>>>

NOTICIAS COMUNIDAD CJ



Entre marzo de 2025 y julio de 2025 CJ Mujeres en articulación con la Clínica Jurídica Empresarial y del Emprendimiento ha visitado las plazas de mercado de Fusagasugá, la Concordia, Veinte de Julio, Santander, y el Restrepo con el fin de socializar los servicios del Consultorio Jurídico, sensibilizar sobre el derecho de las mujeres a vivir una vida libre de violencias y discriminación, gestionar consultas y acompañar las jornadas de seguridad y convivencia de la Cámara de Comercio de Bogotá.



Facultad de Derecho

Consultorio Centro de Jurídico - CJ Conciliación

SOMOS COMUNIDAD CJ